

ELECCIONES DE CONSEJO DIRECTIVO UNCUYO 2024

AGRUPACIÓN DE EGRESADOS POR LA
FORMACIÓN Y EL LIDERAZGO
(AEFYL EGRESADOS)

PROPUESTAS Y PLATAFORMA DE GOBIERNO PARA EL CLAUSTRO EGRESADOS



20
24

¿QUIENES SOMOS?

La Agrupación de Egresados por la Formación y el Liderazgo (AEFyL) es un **espacio político, independiente y apartidario** fundado en el año 2020 a partir de la agrupación estudiantil AEFyL, y que está compuesto por egresados de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNCuyo.

Somos una Opción Diferente en Filosofía y Letras. Somos la agrupación que entiende al egresado, que escucha sus problemáticas del día a día y que trabaja para ser una alternativa política que represente de la mejor manera posible sus intereses, sin promesas vacías ni frases de circunstancia, y sin influencias partidarias externas a la Facultad que intenten imponer agendas ideológicas contrarias a nuestros principios e ideales.

Por eso, siguiendo con convicción nuestro lema: "Para los hombres de coraje han sido hechas las empresas" es que LE DECIMOS "SÍ" A UNA UNIVERSIDAD ACADÉMICA, COMPROMETIDA CON EL BIEN COMÚN Y QUE SEA UN FARO DEL CONOCIMIENTO en estos tiempos de confusión y falta de respuestas.



¿POR QUÉ VOTAR A LOS EGRESADOS DE AEFYL?

01

SOMOS INDEPENDIENTES Y LIBRES DE ATADURAS DE PARTIDOS POLÍTICOS.

02

SOMOS LOS ÚNICOS QUE SE OPONEN AL KIRCHNERISMO UNIVERSITARIO.

03

NO LE RENDIMOS CUENTA A NINGUNA GESTIÓN NI A NINGÚN INTERÉS CONTRARIO AL DEBER SER UNIVERSITARIO.

04

BUSCAMOS EL BIEN COMÚN DE TODOS LOS EGRESADOS DE LA FFYL.

05

TENEMOS PROYECTOS E IDEAS ACORDES CON NUESTROS VALORES Y CONVICCIONES.





”

Las decisiones tomadas por aquellos que representan al Claustro de Graduados deben tener en cuenta las necesidades reales de los egresados. Además, es importante que se tomen decisiones informadas, basadas en hechos y no en opiniones o prejuicios.

”

La política en la Universidad no debería ser vista como una competencia por el poder, sino como una oportunidad para colaborar y trabajar juntos por el bien común.



INTRODUCCIÓN

Los buenos valores, como la honestidad, la transparencia y la empatía, son la base de una política efectiva y justa. **Cuando nuestros líderes políticos actúan con integridad, inspiran confianza y promueven la cooperación en lugar de la división.**

En estos meses hemos estado atentos a los pedidos, necesidades, quejas y sugerencias de toda la comunidad académica de la Facultad de Filosofía y Letras, y mencionamos a “toda la comunidad” porque nuestro espacio no solo se comunica de forma permanente con los demás claustros, sino que trabaja en pos de una verdadera unidad entre profesores, graduados y estudiantes; de estos diálogos surgen proyectos, ideas, preocupaciones y pedidos concretos que nosotros buscaremos canalizar formalmente ante la gestión de gobierno de nuestra Facultad.

Como docentes que trabajamos en todos los niveles del sistema educativo, nos mantenemos siempre informados acerca de los problemas y necesidades que enfrentan de manera cotidiana los graduados de nuestra Facultad. Es por eso que procuraremos gestar soluciones REALISTAS y CONCRETAS ante las dificultades del aquí y ahora.

Estamos convencidos que en la crisis actual es la ausencia de valores una de sus características más importantes. Es por eso que trabajaremos de acuerdo con aquellos principios con los cuáles históricamente nos sentimos identificados: AEFyL Egresados asume una identidad sanmartiniana, malvinera, provida y profundamente académica, y nos debemos a los valores que esa identidad representa.



¿QUE HEMOS HECHO EN LOS ÚLTIMOS 4 MESES?

Como espacio que sostiene y cree en la transparencia institucional y en la rendición de cuentas antes nuestros representados, aquí dejamos para ustedes un resumen de lo realizado durante este primer cuatrimestre del año 2024:

1. Organizamos diferentes eventos académicos, pues estamos convencidos que nuestra formación no finaliza con el egreso sino que se prolonga durante nuestra vida docente.
2. Nos reunimos con graduados de diversos niveles para interiorizarnos de sus necesidades y expectativas.
3. Hicimos acto de presencia en diversos eventos sanmartinianos y malvineros convencidos que esos son los valores con los cuales no solo nos sentimos identificados como docentes, sino que forman parte de aquellos principios que consideramos esenciales para desplegarlos en nuestra labor educativa..
4. Colaboramos en la actualización de la Biblioteca Digital y el Banco de Apuntes "Prof. Enrique Díaz Araujo", superando ya las 17.000 visitas registradas. Dicho reservorio documental se encuentra a disposición de todos los graduados de nuestra Facultad.
5. Seguimos haciendo crecer el banco de apuntes físicos para préstamos e intercambio de apuntes de clases y fotocopias, como base de material de estudio y trabajo de nuestros egresados.
6. Acompañamos de manera permanente las notas y proyectos de AEFyL estudiantil porque entendemos que la Facultad de Filosofía y Letras es una comunidad en la cual los claustros deben interactuar en pos del Bien Común.
7. Nos hemos solidarizado con el pueblo de Rosario ante las nuevas oleadas de inseguridad y crímenes perpetrados por el narco terrorismo. Filosofía y Letras no es una burbuja de cristal, sino que forma parte de un todo mayor que es la Argentina.
8. Nos pronunciamos en contra de los actos vandálicos que sufrió el monumento principal de la Plaza San Martín.
9. Seguimos planificando nuevas instancias de formación pensando siempre en que el trayecto formativo del graduado debe seguir profundizándose.
10. Acompañamos y defendemos el derecho a una EDUCACIÓN DE CALIDAD, DEBIDAMENTE FINANCIADA, Y NO IDEOLOGIZADA.

¿QUÉ VAMOS A HACER?

No somos vendedores de ilusiones ni de promesas vacías. Nuestras propuestas se apoyan en una perspectiva realista, en la cual nuestros valores y convicciones se encuentran muy presentes. Creemos en la Educación con valores, y en la Política como reflejo práctico de la defensa y gestión de esos principios.



01 — Priorizar el tratamiento de Proyectos Formativos que beneficien a toda la Comunidad Universitaria, y especialmente a nuestros graduados.

Elaborar y presentar proyectos en los cuáles se tengan en cuenta no solo las necesidades formativas de nuestros graduados a nivel técnico o procedimental, sino que se abarque también lo específicamente curricular, poniendo a su alcance los medios necesarios para que los egresados sigan formándose de manera sustancial y sistemática.



02 — Defender la Educación y la Ciencia de calidad.

Acompañaremos la defensa de la Educación en cuanto valor fundamental y fundante de una ciudadanía responsable, siendo solidarios con los reclamos por un salario docente digno; y por la inversión en educación, ciencia y tecnología, sin adoctrinamientos ideológicos inconducentes.



03 — Oponernos a todo gasto que no se justifique en este contexto de crisis económica.

La universidad debe ser un espacio de dignificación, estudio, investigación, academia e intercambio cultural. No es la CAJA POLÍTICA DE UNOS POCOS, y por eso nos opondremos al EMPLEO MILITANTE que impera en nuestra Universidad y le quita presupuesto a aquellas áreas que son más importantes para el buen funcionamiento de las instituciones académicas.



04 — Trabajaremos para que se informe lo que el Consejo Directivo de la FFyL trata y aprueba.

La transparencia debe ser nuestra bandera y una de nuestras prioridades. Nuestra comunidad merece saber qué se sesiona y qué se aprueba en el máximo órgano de gobierno de la Facultad. Nuestro compromiso con la transparencia es ineludible.



05 — Apoyar la presentación de proyectos que promuevan el egreso y la mejora de los planes de estudio.

Así como entendemos a la Facultad como una comunidad, no podemos desentendernos de las trayectorias académicas de los futuros docentes. Los planes de estudio tienen muchas falencias y a veces prolongan innecesariamente los plazos de egreso. Hay mucho que mejorar y desde el consejo debemos llamar a equipos interdisciplinarios de todas las direcciones de las carreras para mejorar los planes, teniendo en cuenta las opiniones de los claustros. SE NECESITA VOLUNTAD POLÍTICA SOLAMENTE.



06 — Promover proyectos de vinculación con otras universidades a nivel nacional e internacional.

La secretaría de vinculación de la Facultad de Filosofía debe mejorar sus contactos con otras universidades públicas y privadas nacionales e internacionales. El objetivo: Promover el intercambio no solo estudiantil sino también de graduados, compartir información e investigaciones y la firma de convenios para la colaboración y la innovación universitaria.



07 — Ampliar la oferta de cursos, capacitaciones, diplomaturas, formaciones brindadas por institutos y academias.

Nuestra Facultad es la usina de las ideas, de la investigación y de la difusión de las Humanidades en Mendoza. Es menester que esto se aproveche y se realicen más capacitaciones accesibles para la formación de la comunidad.



08 — Creación del banco de apuntes y bibliografía digitalizada de acceso abierto a todos los miembros de la Comunidad Universitaria..

La creación de la Biblioteca Digital y Banco de Apuntes Prof. Enrique Díaz Araujo en el 2021, es el puntapié inicial. Si un grupo de estudiantes independientes pudieron hacerlo, una institución puede hacerlo mucho mejor y de una enorme calidad. **NUUESTRO OBJETIVO ES QUE SE CREE EN CONJUNTO CON LA BIBLIOTECA DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS, Y CON APORTES DE NUESTROS EGRESADOS.**



09 — Hay que combatir la Inseguridad en nuestra Facultad. NO PODEMOS TOLERAR EL DELITO.

Solidarios con los docentes, estudiantes y personal de apoyo académico de la Facultad, acompañaremos los pedidos de mayor seguridad en el entorno de nuestra casa de estudios. **DESDE NUESTRO ESPACIO VAMOS A SOLICITAR MÁS ILUMINACIÓN, MONITOREO DE CÁMARAS Y PRESENCIA POLICIAL PERMANENTE.** Preferimos ser rechazados por los demás espacios políticos, a partir de falacias meramente propagandísticas, a ser responsables indirectos de hechos de inseguridad contra los bienes, la propiedad y la integridad de los miembros de la comunidad académica.



10— Reconocer a los Héroes de Malvinas que dieron todo por la nuestra patria.

Tras 40 años de desmalvinización descarada contra nuestros héroes nacionales, nuestro deber debe ser el reconocer de forma institucional el VALOR, ENTREGA Y SACRIFICIO de todos aquellos que lucharon por nuestra soberanía.



11— Asumiremos la responsabilidad de representar al Claustro de Graduados con el máximo compromiso posible, con nuestros valores y convicciones como banderas, trabajando el sentido de comunidad, como ciudadanos universitarios de la UNCuyo.



¿CONCLUSIÓN? MEJOR DIGAMOS: **INICIO**

Los hechos hablan por sí solos de la realidad actual, donde la educación y la propia vida social se han visto atacadas por 20 años de falsas décadas ganadas. Para fortalecer la dignidad docente vapuleada, trabajaremos en conjunto con una sociedad que se muestra ávida de valores y principios. Por ello, **DEBEMOS ELEGIR UNA LISTA CON:**

1. Proyectos Realistas y Coherentes.
2. Que defienda y represente verdaderamente a todos los graduados.
3. Que jamás deje de ser independiente de los poderes partidarios y de intereses extraños a la naturaleza académica de nuestra casa de estudios.

Nuestro **COMPROMISO** es con la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Cuyo.

Nuestra **LEALTAD** siempre ha sido y será con toda la comunidad académica de nuestra casa de estudios.



**ELECCIONES
CONSEJOS
UNCUYO 2024**
